

中の島地区連合町内会ニュース

第70号



発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成24年12月26日

今年も残すところあとわずかとなりました。振り返りますと、1月7日の新年交礼会を始めとして、アイスキャンドル大作戦、お年寄り演芸会、総会、ヤマベの稚魚放流、朝のラジオ体操、各地区の盆踊り、NEW楽しもう会、神社祭典、交通安全街頭啓発、清掃活動、その他各单位町内会での行事や地区連各部での行事など数多くの事業を実施し、地域を盛り上げ、まちにいいことをしています。各事業にご協力いただきました方々、そして参加された方々もありがとうございました。来年も健康で明るい年でありますように。

あいあいクリスマス会



12月21日（金）中の島会館で「あいあいクリスマス会」が開催され、親子等約130名が参加し会場は大賑わいで

した。今年も鈴木睦子さんに協力をいただき、オカリナ演奏やバルーンアートにより、子供たちは体を揺らしてリズムを取ったり、バルーンを興味津々で触ったりしていました。また、サンタさんからプレゼントがあったり、一緒に記念撮影を行ったり、会場は笑顔と笑い声に包まれていました。



第2回スクールゾーン実行委員会 中の島小学校・平岸西小学校

12月7日（金）中の島小学校スクールゾーン実行委員会が開催されました。7月に引き続き今年度2回目の開催となり、連絡事項として、事業報告・中間報告、スクールガードの募集、スクールゾーン合同点検の報告があったほか、協議事項として、不審者等危機対応に関する地域との連携や登下校の状況・様子、危険箇所や除排雪体制について活発な議論が展開されました。その後、児童との給食交流会も開催され、おいしい給食のほか、児童からおなか一杯の「元気」をいただきました。



また、12月13日（木）には平岸西小学校において第2回「スクールゾーン実行委員会」が開催されました。冬型事故防止に向けての取り組み、雪山等危険箇所の確認、児童の安全確保についてPTA環境委員会としての取り組みなど、学校・PTA・家庭・地域が一体となり、子供を見守っていく対策の意見交換・検討・確認がされました。



青少年育成委員会交流懇親会

12月13日（木）中の島地区青少年育成委員会による「青少年育成指導に関する交流懇談会」が中の島会館で開催されました。「子どもたちを虐待から守るために」と題した札幌市こども未来局児童福祉総合センター山本課長の出前講座では、虐待を疑う兆候の説明や地域の方々との連携について説明がありました。その後、豊平区から区内の子ども達の様子について報告があったほか、平岸中学校、中の島中学校、平岸西小学校、中の島小学校から各学校における、いじめや不登校、児童生徒の様子等について情報交換・意見交換を行いました。



女性部自主研修会

12月11日(火)中の島会館において、「もっと知りたい、札幌の下水道」と題し、札幌市建設局下水道河川部下水道計画課小林課長を講師として、地区連女性部自主研修会が開催され約40名の参加がありました。小林課長から①下水道の役割とあゆみ②下水道のしくみ③未来のためにできること④下水道使用料について⑤私たちみんなができることなどについて説明・解説があり、参加者は感心しながらメモを取り、質疑応答が行われました。



福井地区連
女性部長



一円玉募金

12月17日(月)「あっぷるミント」と「北海道盲導犬協会」に対し、10月から豊平区全域で行った「一円玉募金運動」で集まった約234万円の一部を中の島地区連女性部と福住地区の女性部が代表してお渡ししました。募金にご協力いただきありがとうございました。



あっぷるミント



盲導犬協会

豊平区ドッジボール大会

11月18日(日)、第40回豊平区ドッジボール大会が札幌大学の体育館で行なわれました。今年も中の島地区からは、男子チームと男女混合チームが参加し、混合チームは予選を勝ち上がり決勝リーグへ!! みごと準優勝しました(〇) / 敢闘賞には混合チームキャプテン斎藤詩音ちゃん(中の島小6年)が選ばれました。詩音ちゃんは三年生から参加し今年で最後。最後の大会有終の美を飾って最高でしたね!



ノーベル化学賞鈴木先生講話

尚志学園高等学校 12月21日(金)、北海道尚志学園高校で2010年ノーベル化学賞を受賞された北海道大学名誉教授 鈴木章先生による講話がありました。「化学の楽しさ」と題して、化学に取り組んだきっかけや一生を決めた本の出会いなどを講話いただき、大変興味深くわかりやすい話で、生徒や教員、PTAや町内会など聴講した方々は時間を忘れて聞き入りました。



お楽しみ会

三区第3町内会

12月16日(日)、三区会館で中の島三区第3町内会の歳末お楽しみ会が行われました。この会は資源物回収の還元として行なわれています。

当日は、親子70人が参加し幼稚園児・小学校低学年・高学年に分けたクイズ、町内会のマジシャンによるマジックショー、ビンゴゲーム大会を行ない、ビンゴ大会では親子で大いに盛り上がり賞品とおみやげを手に会館を後にしました。



マジックショー



子どもクリスマス会

二区第2町内会

12月23日(日) 毎年恒例の子どもクリスマス会と同時に一人暮らしのお年寄り49人の方々にサンタクロースからのプレゼントをお届けしています。子どもクリスマス会では、幼児、小学生と保護者など51人が参加し、ケーキ・チキン・ポテト・お寿司と豪華ランチで始まり、ゲームやビンゴに興じ沢山のプレゼントをゲット! 笑顔溢れる一日を過ごしました。



行事予定

- | | | |
|----------|------------------------------|--------|
| 1月18日(金) | あいあい“お母さんと子どもの救命講習講座”【中の島会館】 | 11:00~ |
| 1月28~30日 | 中の島アイスクャンドル大作戦2013 【中の島一円】 | 17:00~ |

問い合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <http://www.nakanoshima.jp/>